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Rotary Connects The World 

ソ ン グ 我等の生業 

ﾋﾞｼﾞﾀｰ・ｹﾞｽﾄ紹介  

RI第2600地区ガバナー 古川静男様 

上伊那グループガバナー補佐 久保田治秀様 

地区副幹事 久保村明弘様 

駒ヶ根ロータリークラブ 北林 篤様 

米山奨学生 

 サンギートさん 

 

古川ガバナーより、 

奨学金の授与 

 

会 長 談 話 唐木一平会長 

 本日はガバナー公式訪問の例会と 

なりました。 

RI第2600地区ガバナー古川静男 

様、上伊那グループガバナー補佐久 

保田治秀様、地区副幹事久保村明弘様、駒ヶ根RC北

林篤様をお迎えし伊那ロータリークラブの普段通りの

例会の様子を見ていただき 60 期の奉仕活動計画とそ

の推進状況をお伝えしお褒めの言葉そして RI につな

がる各ロータリアンへのご指導ご意見を頂ければ幸い

です。 

伊那ロータリークラブは60年を迎え令和2 年2 月

24 日に周年事業を計画しておりご多用のところ大変

恐縮ですが古川ガバナー、久保田ガバナー補佐にはご

出席いただき盛大で実りのある会になりますよう、お

力添えをお願い致します。特に今日まで青少年と共に

社会奉仕、教育等の活動を続けておりますが、60年を

機に児童、幼児の年代に目を向けての奉仕活動を計画

し、始めに地区補助金を頂き、親水凧揚げ大会を新規

事業とし地域の老若男女、特に小学生以下の子供とそ

の家族を対象にして、水の大切さ、正月行事を通して

ふれあう地域と子供をスローガンとし、1 日を楽しみ

たいと思っております。願わくば継続事業としたいと

思います。会員増強も期限を切って活動しております。 

古川ガバナー他の皆様どうかゆっくり例会をお楽し

みください。クラブ員一同で大歓迎致します。 

幹 事 報 告 別紙をご覧ください。 

委員会報告 「伊那ロータリー杯」例会について 

山崎秀亮青少年奉仕委員長 

9月22日（日）12：00～「伊那 

ロータリー杯」例会を開催します。 

雨天中止の場合も12：00～シード 

順位決定し、閉会式を行います。 

その後、会議室にて昼食解散になります。 

出 席 報 告 会員数56名 内出席免除17名  

長欠0名 出席者32名 事前メーキャップ0名  

出席率66.66％ 

ニコニコボックス 

唐木一平・唐木 章 古川ガバナー、久保田ガバナー

補佐、本日は伊那クラブの例会にお越しいただき、

御指導の講話をしていただきます。また、60周年事

業でもお世話になります。宜しくお願い致します。 

中川博司 古川ガバナーようこそ当クラブにお越しく

ださいました。心よりご歓迎します。 

平出吉範 古川ガバナー、久保村さんようこそ伊那ク

ラブへ。お待ちしておりました。 

ガバナー紹介  

久保田治秀 上伊那グループガバナー補佐 

古川ガバナーは、松本在住、司 

法書士です。松本西南RCに所属 

して30年目です。メジャードナ 

ーでもございます。 
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ガバナー講話 古川静男 ガバナー 

幹事の久保村会員と一緒にま 

いりました。中川パストガバナ 

ーには青少年についてお世話に 

なっております。また伊那ロー 

タリークラブさんには昨年は地 

区大会で大変お世話になり、ありがとうございま

した。そして 60 周年おめでとうございます。次

期上伊那グループのガバナー補佐として山田益

会員、上伊那をまとめていただきたいと思います。 

私は、ノミニーを丸々一年間経験しまして、勉

強させていただきノミニーが一番大事だと感じ

ております。本来は、ガバナー訪問は、今年のロ

ータリーの方針を述べるのですが、それはガバナ

ー補佐に任せて、本日は、私の想いを話させてい

ただきます。 

ロータリーは素晴らしい団体です。ロータリー

は素晴らしい人たちの集まりです。その素晴らし

さを日々感じられるようになりましょう。世界の

ロータリーは何を目的に活動しているのか。日本

のロータリーは何の奉仕活動をしているのか。第

2600 地区の仲間はどんな人たちなのか。各クラ

ブはどのような活動をしているのか。まずは知る

ことから始めましょう。自分自身と自分のクラブ

をレベルアップするために、ロータリアン同士が

知り合いになり、自分の人脈を広げましょう。そ

して他のクラブの活動を知ることにより自分の

クラブをレベルアップしていきましょう。第 

2600 地区には 54 クラブ 1900 人以上のロータリ

アンがいます。県下全域に同業者や異業種の方々

が活躍しています。皆さん共通のロータリーバッ

ジで話ができる「仲間」です。ロータリーは、自 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

分の人生を豊かにしてくれる「スパイス」です。 

この想いを一年間、実践していきたいと思います。 

世界のロータリーを見ると、アジアが 26％か

ら 30％に増加して、先進国では会員数が減少傾

向にあります。日本では、ピーク時は 13 万人い

ましたが、現在は 3 分の 2 になっています。 

また全国に 34 人のガバナーの友がいます。 

ポリオの根絶活動ですが、毎年 5000 万ドルが

集まっています。今年からポリオ撲滅から根絶と

いう表現に変わりました。根絶するまで、世界で

生まれた子供全員にワクチン接種が必要。ポリオ

が根絶されれば、世界中で子供への予防接種が必

要なくなる。日本でも同じです。 

ガバナーになるには、ノミニー、エレクトと 2

年間勉強すれば、だれでもガバナーになれると思

います。教育の場としてのロータリー、各クラブ

で経験を積んで、地区で経験を積んでいただきた

いと思います。ロータリーに入ったばかりの人は、

まだ真のロータリアンではございません。様々な

経験を積んで、クラブは会員をロータリアンに育

てる義務がありますが、それで真のロータリアン

になります。本当の姿を知らずに辞めた人は、ア

ンチロータリーとなり、外で批判をします。多く

の時間とお金を使ってロータリー活動をしてい

るのはなぜか、それは、ロータリー活動が自分の

人生を豊かにしてくれるものだからです。ロータ

リー活動は、人生の目的でもなく自分の人生を豊

かにするための手段です。ロータリーバッジは心

の財産です。第 2600 地区のロータリアン全員が

豊かな人生をエンジョイできるようにつながっ

ていきましょう。ご清聴ありがとうございました。 


